



Estado nacionaliza 13 plantas de Iberdrola

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

ALENCABEZAR la nacionalización de 13 plantas de energía eléctrica en Tamazunchale, San Luis Potosí, el Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que con este hecho histórico el Estado retoma la rectoría del sector y al final del sexenio dejará a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) la capacidad de generación eléctrica de 65 por ciento.

En el corazón de la huasteca potosina, el mandatario federal aseguró que es importante la participación del sector público, porque de esa manera se pueden controlar los precios de la energía eléctrica, pues al principio del sexenio se hizo el compromiso de que no iban a subir las tarifas de luz y "estamos cumpliendo".

Ante el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O., el presidente ejecutivo de Iberdrola, José Ignacio Sánchez, López Obrador hizo un reconocimiento a este último por su disposición para acordar la venta de las 13 plantas, que representaron una inversión de seis mil 156 millones de dólares.

Por su parte, el mandatario estatal aplaudió la decisión del Gobierno federal y la visión del

Presidente López Obrador para devolverle al pueblo, a través de la CFE, el manejo de la energía eléctrica con la nacionalización de estas plantas, y recordó que el complejo de Tamazunchale es el más grande de América Latina por su capacidad y se distinguió por los más altos niveles de calidad, compromiso con el medio ambiente y las mejores prácticas de gestión de seguridad y salud en el trabajo.

"Los potosinos nos sentimos muy complacidos de ser parte de este importante acto de justicia histórica que le devuelve a México su dignidad como nación libre y soberana, ser testigos de este acto, es una de las sensaciones de libertad más extraordinarias; reconocemos el empeño de nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador para consolidar la Cuarta Transformación de México y reintegrarle al Estado su rectoría en la economía nacional", agregó.

Ignacio Sánchez Galán, presidente ejecutivo de Iberdrola, destacó que "este acuerdo es consecuencia de la reunión que mantuvimos hace cuatro años en Palacio Nacional en el que nos indicó las líneas maestras de su política energética y nos transmitió su deseo de que comenzáramos un diálogo constructivo y abierto para alcanzar un acuerdo que hiciera efectiva esa política".

AMLO se lanzó ayer contra los ministros que echaron abajo la reforma a la ley de la industria eléctrica, "por sus influencias y por estar al servicio de los grupos de intereses creados".

Eltip